

J'ai des amis!TM

Planification et amitiés

Transcription

Patrick : Moi j'ai un calendrier puis j'ai ma tête. J'ai un calendrier pour écrire, mettons, les rendez-vous avec mon intervenante puis tout ça. Mais les rendez-vous avec mes amis je ne sais pas déjà d'avance, fait que je ne peux pas les planifier un mois d'avance ou deux mois d'avance. Comment je planifie mes sorties avec mes amis? C'est ... mettons j'appelle mon ami Francis, fait que là je dis:

-Ah ok, vendredi dans 2 semaines viens-t-en à 6 heures, on va faire de l'ordinateur, on va ... écouter la télé, on va jouer au *Playstation 2*, on va parler puis on va écouter un film.

Toutes ces affaires là. Des fois il y en a qu'on fait pas parce qu'on n'a pas le temps. Soit parce qu'on est parti prendre une marche ou on est parti voir un autre de ses amis. C'est le fun parce que comme ma planification est faite, ben moi ça va mieux pour moi de planifier ma journée en tant que tel avec cette personne là. Pour les anniversaires de mes amis puis tout ça ... oui je les marque dans mon calendrier parce que c'est beaucoup de choses pour moi, parce que mes amis comptent pour moi. Mais c'est une journée qui va être mémorisée dans ma tête parce que ... je vais leurs faire un petit cadeau, un petit remerciement d'amitié.